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已在我园交费排队等候入园的小朋友，8 月 24 日以后

由家长带领方可入园。 电话：2960333�

好消息：

福田幼儿园半日开放活动开始了！

为了感谢广大家长的信任与支持， 福田幼儿园特于 8 月 15

日（本周六）9：00~11：30 面向全市小朋友开放，让更多的孩子感

受幼儿园一层迷幻海底、二层奥妙森林、三层神秘太空的环境理

念，幼儿园共有十几个活动区域供孩子们尽情地玩耍。

随着预告片的推出，

国庆献礼大片 《建国大业》

吸引了众多眼球， 多达 172

位明星演员的豪华阵容堪

称史上最牛！ 然而近日却

有细心的网友发现:演员表

中的不少演员却是早已加

入外国国籍的“洋人”。 影

片的出品方中影集团发言

人瓮立在接受记者采访时

表示， 他并不担心这会影

响影片口碑。 “只要影片

内容是积极、 向上的， 我

们欢迎各个国籍的演员来

拍我们的 《建国大业》。”

网友争议:

改了国籍却献礼国庆？

《建国大业》 以抗战

胜利至建国前夕为背景，

再现了多党合作和政治协

商制度的成长历程的献礼

片。 11 日， 一份关于该片

演员国籍的名单在网上流

传， 网友纷纷热议:“非中

国籍演员出演国庆献礼大

片， 似乎有点不合适。”

在这个以“本片由国

际友人联合演出” 为题的

帖子中， 开列了包括陈凯

歌、 陈红、 蒋雯丽、 顾长

卫等 21 名都已经不是中国

国籍的导演、 演员， 如饰

演国民党爱国将领冯玉祥

的陈凯歌， 已是拥有美国

国籍之人， 而出演陈绍宽

的李连杰是新加坡籍， 饰

演宋庆龄的许晴则早已加

入日本籍。

出品方:

欢迎外籍演员来参演

�

� � 面对质疑， 记者采访

了出品方中影集团发言人

瓮立。 他说自己还是第一

次听说这事， 表示待会要

上网看看。 他表示， 国际

化合作是如今国产电影的

趋势， 像票房大卖的 《赤

壁》 就是由“多国部队”

制作完成的。 说起外籍演

员演绎国庆献礼片， 他认

为这并不会影响影片的质

量和口碑， 更不会感到有

讽刺的意味， “我们欢迎

各个国籍的演员来参演，

来宣传中国的历史文

化。”

网上也有力挺影片的

言论， 更有细心的网友总

结称， 所有外籍演员演的

都是国民党和民主人士，

像美国籍的陈凯歌出演冯

玉祥、 美国籍的宁静出演

文化界代表， 美国籍的邬

君梅饰演蒋介石夫人宋美

龄等。 一网友说:“这样的

演员阵容可以增加民族凝

聚力， 毕竟现在拍的爱国

教育片不多。”

（据 《重庆晨报》）

昨日，郎平在广州参加恒大女排

俱乐部为她举行的欢迎仪式，正式执

教这家职业俱乐部。 可别小瞧这家在

中国女排甲 B 联赛注册的俱乐部，据

悉，他们为郎平开出了年薪 500 万元

的天价，拿着高薪的郎平能带来新的

惊喜吗？

加盟原因：

被老总诚意打动

尽管郎平还没有公开表态， 但

优厚的待遇、 宽松的工作环境以及

该俱乐部职业化的运营模式， 都应

该是吸引她的原因。 而恒大地产集

团董事局主席许家印的诚意让郎平

最终下定了决心。 据了解， 许家印

年轻时就是中国女排的“粉丝”， 对

郎平更是特别敬重， 在得知郎平回

国后， 许家印就萌生了让郎平执教

恒大女排的想法， 经过多次沟通后，

郎平终于答应了。

一位不愿透露姓名的知情人士

告诉记者， 郎平与恒大的合作期限

是 5 年， 年薪高达 500 万元。 郎平

不用像以往执教国外球队那样， 要

大费周折才能够回国看望家人。 值

得一提的是， 郎平的女儿白浪在探

访期间几乎每天都跟随恒大女排训

练， 对于俱乐部方面提供的面积达

308平方米的新家郎平也很满意。

加盟动态：

全国选秀已经开始

正在江苏太仓举行的全国女排

锦标赛上出现了李勇的身影，作为郎

平的助理教练，他正为恒大女排俱乐

部物色人才。 恒大女排现在共有队员

11 名，平均年龄 22 岁，国家级健将有

6 名，一级运动员 5 名，实力还不足以

跟国内的一流强队抗衡。 俱乐部大手

笔请到郎平，肯定不满足于混迹甲 B。

因此， 郎平肯定会对球队进行补充，

她丰富的国外人脉资源也能为球队

带来更多实用的外援。 不过，排球界

人士认为，恒大引进现役的女排主力

队员不太现实。 虽然他们给出的条件

很好，工资很高，但是要让其他女排

俱乐部放人很难。

要重新培养一批年轻选手则需

要很长的时间， 因此郎平只能将目

光锁定在刚刚或即将退役的老将身

上。 今年 4 月 23 日， 恒大地产集团

斥资 2000 万元注册成立了这家职业

排球俱乐部， 6 月份完成了在排协的

注册工作。 郎平执教后， 恒大女排

俱乐部将从最低水平的联赛即甲 B

联赛打起， 如果成绩好， 有可能进

入高一级别的联赛。

加盟影响：

推动中国排球职业化

这次郎平回来，首先受益的是广

东恒大地产集团，受益更大的应该是

中国排球。 中国排球联赛号称职业联

赛，但是所有的俱乐部基本都是企业

掏钱赞助， 由专业队改个名字而已。

恒大牵手郎平，则属于职业化俱乐部

与职业化教练联姻，今后，身价几十

万元的球员与年工资勉强达 5 位数

的非职业化俱乐部队员隔网相争，将

成为女排联赛的一景。

待遇悬殊， 势必让很多俱乐部

“人心思变”，要想留住人才，就必须

提高球员的个人待遇，加大资金的投

入，这些单靠政府投入或者商家零星

赞助难以维系，必须加快女排的职业

化进程。 球员收益高了自然会对年轻

人产生吸引力。 这对中国排球来说绝

对是一件好事。 郎平接手恒大女排，

这支“第一个吃螃蟹”的俱乐部未必

就能够一飞冲天，但是懂得职业球队

在职业联赛中运作规律的郎平，应该

能够带给中国排球许多宝贵的经验。

（杜娟）
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签约 5年 年薪 500万元

郎平执教恒大女排

《建国大业》

演员国籍惹争议

11

日，郭德

纲在武汉为

其师兄徐永

刚主持的“天

乐社”两周年

庆祝演出捧场。 不管是关于相声

发展的严肃话题， 还是卷入侯家

遗产案的八卦，他一一作答。信手

拈来式的幽默里， 透着他特有的

油滑劲儿。 他多次提到相声界如

何如何，言下之意，相声界缺的就

是他这号有炮就放、 敢说敢做的

人物。

近年来，郭德纲及“德云社”

俨然已成为相声界的一面旗帜。

不过， 他在主持、 影视上频频出

击，也给人留下“不务正业”的印

象， 更让人质疑他用在相声上的

精力有多少。 对此郭德纲一脸坏

笑：“不演电影我早死了。 ”他坦承

自己只有三分之二的时间用来做

相声：“其实不耽误， 赚了钱再拿

来做相声， 有更多的经历对相声

的创作也有好处。 ”

说到相声， 郭德纲再度表示

出对“相声名家”和现有体制的不

满：“好多艺术家还没学会说相声

就红了，上

电 视 永 远

只说一段，

我们这些体制外

的人是实实在在

地卖艺。 在观众那

儿，别说你是一级演员，拿

了什么奖， 你得光靠一个

名字就能卖出票。 不能卖

票，是相声演员最大的悲哀。 ”

前不久， 侯耀文长女侯瓒状

告伯父侯耀华侵占其父遗产，郭

德纲力挺侯瓒引来各界关注。 郭

德纲说自己只是出于义愤：“我博

客上写的都是师傅生前我在他家

里看到过的，那么多好东西，现在

全没了。 ”至于双方打官司的具体

进展， 郭德纲并不清楚：“我也是

看报纸才知道的， 你们知道多少

我就知道多少。 所以我每天都看

报，看完再告诉你们。 ”

不少人认为他此时出头是为

了炒作， 郭德纲说这样的想法很

“弱智”：“我不需要这种新闻。 他

们两方面都跟我没有一分钱的关

系， 打完官司拿到钱也不会分给

我。 只是作为我师父的数十个弟

子中的一个， 我应该把事实说出

来，仅此而已。 ”他也感慨说，相声

除了要有艺术水准，还得讲良心，

“我师父生前家里门庭若市，死了

连个出来说话的人都没有， 太悲

哀了。 ”

“德云社”崛起后，赵本山麾

下的“刘老根大舞台” 也杀进北

京，选址和“德云社”非常近。郭德

纲对此并不在意：“他对肯德基、

同仁堂有多大影响， 对我们就有

多大影响。“刘老根大舞台”能容

纳 300人，“德云社”也能容纳 300

人， 北京那么大难道只有 600 人

看演出吗？ 如果是的话那就恭喜

了，两家都客满。 每天好几万人在

路上晃悠呢， 凭什么就对我们有

影响？ ”

“刘老根大舞台”在京津等地

快速开出多家剧场，“德云社”会

仿效吗？ 郭德纲表示，目前“德云

社”共 140 多位演员，应付北京 4

家剧场的演出已经很紧张了，因

此不会考虑。 今后，“德云社”也将

经营服装、投拍影视剧，走复合型

经营的路子：“你们出了剧场还会

看电视、看电影，凭什么我就该死

在剧场里边啊？ ”

郭德纲版巧妙回答

问：同处娱乐圈，再跟侯耀华

见面会尴尬吗？

答：他会尴尬。

问：周立波用“一个是喝咖啡

的， 一个是吃大蒜的” 评价他的

“海派清口”和北方曲艺，你怎么

评价？

答：我可爱喝咖啡了，我一边

喝咖啡一边就着蒜。

问： 央视导演袁德旺说如果

你和周立波有好节目， 欢迎你们

上春晚，你意下如何？

答：20年前，上春晚是我们一

个神圣的愿望。 现在的问题是，我

们没有一个他们认为是好作品的

作品。

问：“德云社” 的辉煌能复制

吗，对于“天乐社”有什么样的借

鉴意义？

答：你在西藏再盖一个武汉，

能成功吗？ 各人日子各人过，我吃

我的饺子，你吃你的面。

问： 在新片《三笑之才子佳

人》中挑战唐伯虎一角，和周星驰

版有什么区别吗？

答： 武汉做鸭脖子的有好多

家，都不一样。 你们都来比较，我

就赚了。 (王娟)

何洁用巨款买回自由身

“何洁与天娱的官司宣判了，

何洁将赔偿 7 位数的违约金”，对

于近日盛传何洁巨款买自由的消

息， 前日记者拨通了何洁的电话，

何洁表示官司确实已经判决，至于

赔偿金额她表示不方便透露，至少

不用卖房子了。

现状

彻底离开老东家

对于官司的判决结果，何洁表

示除赔钱之外，法院也判决她和天

娱传媒将解除一切合同，彻底恢复

自由身。 并且这个判决是终审判

决，双方都不得上诉。 对于这个结

果何洁感慨说：“拿到判决书的那

一刻特别想哭，这段日子经历的恐

慌可能很久之后回想起来都会后

怕，但是做这件事对于我来说原因

只有一个，我不想逃避问题，我要

靠自己解决它。 ”何洁坦言：“当初

选择唱歌，真的是抱着很单纯的想

法，一旦成为艺人才发现，有太多

的东西不由自己控制了。打这个官

司前我想了很久，我能想到的最坏

结果是可能会赔上全部身家，或者

当不了艺人，我问我自己最坏的结

果能接受吗？我认真思考后觉得赔

了钱再努力赚，卖了房子回贵州陪

我妈去。 既然这样，那我就勇敢地

去踏出这一步。 ”

当记者问到为何要解约，是否

真的是传言中的不想和郭敬明联

手炒作而翻脸，何洁说：“我非常感

谢湖南卫视和天娱传媒对我多年

的栽培，没有他们就没有今天的何

洁。 但是一切都尘埃落定，我不想

再提起之前的那些不愉快。 ”

未来

新公司还未谈妥

至于何洁恢复自由身之后的

去向，何洁表

示这段时间

感谢圈内一

些前辈对自

己的提携，

在这段时

间，自己

发 现

还 有

很 多

地 方

需 要

学 习 ，

只 希 望

能继续充

实， 重新

出发。 因

此 未 来

的时间，

何 洁 更

在意的是

全 面 提 高

自 己 ， 唱

歌、跳舞、创

作， 至于新

公司，并不急

于确定。

（鱼乐)


